
 

 

 

 

 

 

 

 

去る４月 21日（日）に４年ぶり？に高森児童館において、定時総会を開催いたし

ましたので、報告いたします。 

午後 2 時から出席者２８名、議長に関野裕氏を選任、議事録署名人に重田芳乃氏

をそれぞれ選任しました。議案は、 

第１号議案：令和５年度事業報告について 

第２号議案：令和５年度収支決算報告について 

 令和５年度事業報告を令和５年度自治会長の細谷毅義氏から、新型コロナウイルス感染症が５月から第５ 

類に移行したことにより、納涼祭（８月）や敬老会（１１月）、地区体育祭（１０月）に実施されたこと、

自治会要望により、防犯灯の新設や市道の舗装、水路の改修などの整備が進んだこと、緑台小学校行事への

協力・支援などの活動報告がありました。（賛成多数により可決） 

 令和５年度決算につきましては、細谷会計担当理事から各種事業を簡素化し、規模を縮小しながら実施し

た結果、積立金を予算額よりも多く積み増すことができたとの報告がありました。（賛成多数により可決） 

第３号議案：令和６年度役員について（会長並びに各役員の選任、自治会長等推薦委員長からの報告） 

 新役員につきましては、細谷毅義氏が任期満了により退任され、髙梨芳房氏が新自治会長に選任されま

した。新理事として 7名の方が併せて、選任されました。（賛成多数により可決） 

第４号議案：令和６年度事業計画について 

第５号議案：令和６年度収支予算（案）について 

 令和６年度事業計画は、令和６年度新自治会長の髙梨芳房氏から、従来どおり「ふれあう地域活動」、「支

えあう地域活動」、「共有する地域活動」を柱とした取り組み方針のもと、「納涼祭」や「敬老会」、「地区体育

祭への参加」、「防犯・防災活動」等の地域活動に取り組むとの説明がありました。それに伴う予算執行につ

いては、引き続き、各種事業を簡素化し、効率的な運営に取り組むとの説明がありました。（賛成多数で可

決）。 

第６号議案：法人化検討委員会の設置について 

 令和６年度新自治会長の髙梨芳房氏から、地方自治法が改正されたことに伴い自治会活動がより円滑に実

施できるように法人化することの必要性と高森児童館の老朽化や耐震問題、地元自治会への施設移管などの

喫緊の課題を早期に検討するための組織の設置について提案がありました。（賛成多数で可決） 
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定時総会の結果

結果 
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会長 髙梨 芳房 

副会長 重田 孝哉（市廃棄物減量等推進員・市衛生委員） 

会計部 藤田 義徳 篠倉 敏紀 

防犯防災部 髙梨 常夫 髙梨 安弘 永井 秀樹  氣田 満人 

文化体育部 髙梨 宣勝 高橋 恵  牛村 雅士  江口 直人 

広報部 髙梨 芳房 高橋 恵 

児童館管理部 重田 孝哉 

会計監事 細谷 久夫 植松 幹実 

                                 

              

江口直人    

 

江口直人    髙梨安弘   永井秀樹    重田孝哉   髙梨常夫   髙梨芳房     

 

 

 

 

 

髙梨宣勝   篠倉敏紀    高橋 恵   氣田満人   藤田義徳    牛村雅士 

令和６年度役員について 

 

 

 

 

新
自
治
会
長
あ
い
さ
つ 

北
高
森
自
治
会
会
員
の
皆
様
は
じ
め
ま
し
て
。
宮
下

第
2
の
髙
梨
芳
房
で
す
。
一
昨
年
、
自
治
会
長
等
推
薦

委
員
会
に
お
い
て
、
推
薦
が
あ
り
、
令
和
6
年
度
定
時

総
会
に
お
い
て
、
自
治
会
長
に
選
任
さ
れ
ま
し
た
。 

自
己
紹
介
を
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
と
年
齢
は
６

５
歳
で
、
趣
味
は
「
犬
の
散
歩
」
で
す
。
茶
色
と
ク
リ

ー
ム
色
の
「
ゴ
ー
ル
デ
ン
ド
ゥ
ー
ド
ル
」
と
い
う
犬
２

匹
と
近
所
を
よ
く
散
歩
し
て
い
ま
す
。 

さ
て
、
自
治
会
長
と
い
う
重
責
を
担
う
こ
と
と
な
り

ま
し
た
が
、
一
点
目
と
し
て
歴
代
の
自
治
会
長
の
皆
さ

ん
が
築
い
て
こ
ら
れ
た
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
を
こ
れ

か
ら
も
持
続
・
発
展
さ
せ
て
ま
い
り
た
い
と
考
え
て
い

ま
す
。 

二
点
目
は
、
安
全
で
安
心
な
地
域
づ
く
り
に
取
り
組

み
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。
大
き
な
地
震
へ
の
備
え
、

温
暖
化
に
よ
る
大
雨
へ
の
対
策
な
ど
自
然
災
害
へ
の

リ
ス
ク
が
高
ま
っ
て
い
ま
す
。 

三
点
目
は
、
自
治
会
の
法
人
化
と
児
童
館
の
移
管
に

つ
い
て
検
討
委
員
会
の
議
論
を
踏
ま
え
て
、
結
論
を
導

き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。 

い
ず
れ
の
課
題
も
当
自
治
会
に
お
い
て
、
将
来
に
向

け
て
大
変
重
要
な
課
題
で
す
の
で
、
会
員
の
皆
さ
ん
の

意
見
を
踏
ま
え
て
、
対
応
し
て
ま
い
り
た
い
と
考
え
て

お
り
ま
す
の
で
、
御
理
解
と
御
協
力
を
お
願
い
い
た
し

ま
す
。 

自
治
会
活
動
や
検
討
委
員
会
の
議
論
に
つ
き
ま
し

て
は
、「
自
治
会
だ
よ
り
」
等
で
ご
報
告
い
た
し
ま
す
。 


